

Image not found or type unknown



Les Dérives de FACEBOOK

publié le **18/05/2010**, vu **3740 fois**, Auteur : [Actudroit](#)

L'actualité de ces derniers jours nous fait constater que le réseau social Facebook part de plus en plus à la dérive, l'affaire des apéros géants lancés sur le réseau qui dégénère et cause la mort d'un jeune homme à Nantes.

L'affaire d'usurpation d'identité d'un célèbre joueur de football dont le nom a été utilisé sur le réseau pour faire circuler des photos pornographiques, par ailleurs dans cette affaire, une enquête est en cours à la Réunion également pour "corruption de mineure".

Tout cela montre que le réseau social le plus célèbre au monde fait de plus en plus l'objet d'abus.

La liberté d'expression et d'opinion dans de tel cas ne doit pas être absolue, il faudrait encadrer l'utilisation de ce réseau pour protéger par exemple les mineurs qui dès l'âge de 10 ou 11 ans ont déjà leur profil sur ce réseau, et mettre en place une condition d'âge pour inscrire son profil sur le réseau.

L'utilisation de facebook par des enfants et des adolescents est aussi de la responsabilité des parents, car ils peuvent être la proie facile de prédateurs pédophiles.

Il serait souhaitable que le gouvernement prennent des mesures pour encadrer l'utilisation de facebook pour les enfants et les adolescents.

Espérons que cet appel sera entendu.